

... wie im Original

**N 87041 · 87042 Fertiggelände Füssen & Oberstdorf**  
**Preformed Layouts Füssen & Oberstdorf**



**Ⓓ Produktdetails**  
**Füssen & Oberstdorf**

Die Fertiggelände werden aus Struktur-Hartschaum hergestellt und lackiert. Die Sommerlandschaften sind handkoloriert und begrast, die Winterlandschaften sind weiß handkoloriert.

- Maße: 76,5 x 52 cm, ca. 13 cm hoch
- Inklusive Gleisplan für Minitrix®, Fleischmann® mit Gleisbettung (piccolo) und Fleischmann® ohne Gleisbettung.
- Inklusive Vorschlagsliste für passende Ausgestaltung mit Gebäuden & Zubehör

**ⒼⒷ ⒰Ⓐ Product Details**  
**Füssen & Oberstdorf**

The Preformed Layouts are made of structured hard foam and varnished. The summer layouts are hand-painted and covered with static grass, the winter layouts are hand-coloured in white.

- Dimensions: 76.5 x 52 cm, approx. 13 cm high
- Includes track plan for Minitrix®, Fleischmann® with ballast bed (piccolo), Fleischmann® without ballast bed.
- Including list of recommended items for matching decoration with buildings and accessories



**Folgende Artikel empfehlen wir zur Ausgestaltung Ihrer Modellbahn-Anlage:  
The following items are recommended for the decoration of your model railway layout:**

	<b>Art.-Nr./Ref.</b>	<b>Bezeichnung</b>	<b>Description</b>
<b>Für Füssen &amp; Oberstdorf · For Füssen &amp; Oberstdorf</b>			
NOCH	35849	Bänke	Benches
NOCH	36265	Figuren Bahnbeamte Deutschland«	Figures »German Railway Officials«
NOCH	36478	Figuren »Passanten«	Figures »Pedestrians«
NOCH	36479	Figuren »Passanten«	Figures »Pedestrians«
NOCH	36533	Figuren »Sitzende« (ohne Bänke)	Figures »Sitting People« (without benches)
NOCH	60872	Wasser-Effekte	Water Effects
NOCH	60873	Modellwasser	Artificial Water

**Nur für Füssen · Only for Füssen (Summer Scenery)**

NOCH	63001	Haltepunkt	Train Stop
NOCH	14687	Dorfkapelle	Village Chapel
NOCH	14640	Streckenhaus	Track House
NOCH	63606/63604	Siedlungshaus	Residential House
NOCH	63608	Einfamilienhaus	Detached House
NOCH	14691	Fischerhütte	Fisherman's Hut

**Nur für Oberstdorf · Only for Oberstdorf (Winter Scenery)**

NOCH	07065	Start-Set Schneeflocken	Start Set Snowflakes
NOCH	08752	Schnee-Paste	Snow Paste
NOCH	08758	Winter-Set	Winter Set
NOCH	22110	Weihnachtsbaum, beleuchtet mit 10 LEDs, 5 cm hoch	Illuminated Christmas Tree with 10 LEDs, snowy, 5 cm
NOCH	32828	Schneetannen, 25 Stück, 3,5 - 9 cm hoch	Snow Fir Trees, 25 pieces, 3,5 - 9 cm high
NOCH	36819	Figuren »Kinder im Schnee«	Figures »Children in Snow«
NOCH	36828	Figuren »Skifahrer«	Figures »Skiers«

Weitere Artikel finden Sie im NOCH Katalog oder auf [www.noch.de](http://www.noch.de)

You will find more items in the NOCH catalogue or on [www.noch.com](http://www.noch.com)

### **Hinweise zur Verlegung der Schienen:**

Stecken Sie die Schienen Ihres Herstellers zunächst nach dem vorliegenden Gleisplan zusammen und legen Sie diese lose auf der Anlage aus. Anschließend richten Sie das gesamte Gleisbild so aus, dass Lokomotiven und Waggons beim Fahren keine Felsen, Tunnelportale oder Ähnliches streifen. Machen Sie vor dem Befestigen der Gleise unbedingt ausführliche Testfahrten! Abschließend fixieren Sie die Schienen mit kleinen Schrauben (Gleisnägel sind für die Hartschaum-Basis ungeeignet) auf der Anlage. Wir empfehlen dafür Minitrix® Gleisschrauben (Art.-Nr. 66548, 1,2 x 7,5 mm) bzw. Fleischmann® Holzschrauben H0 / N (Art.-Nr. 6410, ca. 1,3 x 9 mm).

### **Einbau der Gleistrasse im Tunnel:**

Damit die Gleise nicht lose im Tunnel liegen, tragen Sie punktuell Latex-Kleber (61135) auf der Rückseite der Gleisschwellen auf (1). Bringen Sie anschließend die Gleisunterlage in Position und befestigen Sie diese mit den mitgelieferten Schrauben (1&2).

### **How to place the tracks:**

First assemble the tracks according to the available track plan and lay them loosely on the layout. Afterwards align all tracks in a way that locomotives and wagons do not touch rocks, tunnel portals etc. Before fixing the tracks, make some extensive test runs! Finally fix the tracks with small screws (nails are not suitable for the hard foam base). We recommend the Minitrix® track screws (ref. 66548, 1.2 x 7.5 mm) or Fleischmann® Wood-screws H0 / N (ref. 6410, approx. 1.3 x 9 mm) respectively.

### **Track installation inside the tunnel:**

Turn your model railway layout upside down. Use Latex-Glue (61136) to attach the tracks to the track-underlay (1). Get the track-underlay in position as shown (2) and use screws to attach the underlay to the hard foam.

